



des Tages gleichsam ermüdet, von selbst in der Nacht in Ruhe versetzt wird? Ich erinnerte mich an meinen Fieber-Patienten, dem ich ohngefähr vor einem halben Jahre, um die gefährlichen Zufälle des Wechselfiebers zu heben, Vesicatoria, vor dem Anfall, mit Nutzen legen lassen; ich legte also auch hier des Abends im Nacken Vesicatoria, und erwartete mit Ungeduld die Wirkung davon. Frühmorgens sahe ich, daß dieselbe den erwünschten Nutzen geschafften hatten, denn der Husten lies sogleich um vieles nach, und verlor sich in kurzer Zeit gänzlich, so daß er diesesmal nur beynah drei Wochen gedauert hatte. Sollte er wiederkommen, (und wiederkommen kann er sowohl als alle periodische Krankheiten, wenn sie auch gründlich geheilt worden sind, denn der Körper kann ja wiederum eine solche Anlage bekommen, und dieser wäre mehr als eine neue Krankheit, denn als ein Rückfall der alten Krankheit zu betrachten) so zweifelte ich nicht, daß, sobald Vesicatoria des Abends, als die Befreyungszeit, aufgelegt werden, der Husten seine Kräfte verlieren werde.

Druckfehler:

- §. 9. Z. 16 nihi ließ mihi.
 §. 11. Z. 12 causa ließ causae. Z. 21 supprimitur ließ
 supprimitur.
 §. 28. Z. 15 wo aber ließ. Wo aber.



